

歯型彫刻コンテスト
ほるほるで

優秀賞受賞

おめでとう!!

8月28日に、東京医科歯科大学で開催された第17回の歯型彫刻コンテスト「ほるほる」で2年生の高橋君と大場君が優秀賞をダブル受賞しました!!

優秀賞はまさに通過点
慢心せず、もっと上を目指す

ほるほるに挑戦しようと思ったのは、自分はどれくらいできるのかということを確認めかかったから。歯型彫刻は苦手な自分にムチを入れる意味もありました。夏休みは毎日のように学校に来て、1時間で1本彫るのを2セットやることを自分の課題にして取り組みました。大会当日は、そんなに緊張することもなく、競技が始まって彫っていくうちに集中して行きました。



結果として優秀賞をいただいて少し自信はつきましたが、慢心することなく、日々の授業を大切に少しでも技術を身につけて卒業したいと思っています。



2年 高橋 哲平さん

2年 大場 俊介さん

結果が出せてよかった
ここが自分のスタートライン

歯型彫刻は入学当初から苦手意識があったので、それを早くクリアしたいと思ってカービングクラブに入部して頑張ってきました。ほるほるは、めんどくさがりで飽きっぽい自分を変えるためのきっかけづくり。そして実績を残して、自分の実力の証明にしたいなと思って参加しました。大会当日は良い緊張状態で最後までできて、良い結果に繋がりました。



高橋君とは、授業はもちろんカービングクラブでも一緒、既卒の入学で年齢も同じ、そんな二人が揃って優秀賞をいただくことができて良かったです。これからも技術修得に向けて頑張ります。

2年生

海外歯科研修で
シンガポールへ



2年 半田 珠羅さん
(山形県・山形明新館高校出身)
2年 松岡 理奈さん
(宮城県・小牛田農林高校出身)

私たち2年生は、9月6日～11日までシンガポールへ海外歯科研修に行ってきました。初めての海外旅行だったので、言葉が通じるのか不安でしたが、意外に単語だけでも通じることがわかってホッとしました。見学させてもらった歯科医院は、ホテルのような受付だったこと、椅子のシートの色がカラフルだったことに驚きました。またラボはいろんな種類の機械がたくさんあったことが印象的でした。夜の自由時間に見た夜景は、建物がアートな感じで、さらに光の量も多くて素晴らしかったです。海外へ行ってみて感じたことは、日本は住みやすく良い所なのだということ。いつもあたりまえに生活しているけれど、もっと日々の生活を大切にしようと思いました。



みんなで記念撮影(ガーデンバイサイにて)



ラボで作業風景を見学中。

1年生

陶芸教室に
行ってきました



1年 菊池 潤子さん
(宮城県・東北高校出身)

陶芸は初めてだったので、とても楽しみでした。当日は気合満々で、汚れても良い服装で行きました。ぐるぐる回転する台に翻弄される自分をイメージしていましたが、行ってみたら台は回ることもなく、自分のペースで作ることができました。私が作ったのはお皿。自分的には今、“海”がやりなので、青いグラデーションの色付けにしました。でき上がって来るのが楽しみです。いつも学校では様々な道具を使って義歯などを作っていますが、道具をほとんど使わずに自分の手と指だけで作る陶芸を体験して、もの作りの違いを感じました。また機会があったら陶芸にチャレンジしてみたいです。

